

Nazi baby



"Ce ne sont que des prénoms. Ce ne sont que des enfants. Ils ne vont pas faire de mal à qui que ce soit".

Voilà ce que répond une mère de famille du New Jersey (USA) à un magasin qui refusait de faire un gâteau pour les trois ans de son fils. Bon évidemment quand on sait que les prénoms de l'enfant à inscrire sur le gâteau sont **Adolf Hitler**, le commerçant a été bizarrement surpris et a carrément refusé.

Ces pâtisseries sont d'une étroitesse d'esprit...

© Nawakulture 1999-2016 - Dura lex, sed lex !

Les textes impies de cette auguste publication, tous signés de la main de Ged Ω, ci-devant archiviste du Chaos, sont déposés auprès des services juridiques de Satan lui-même, les utiliser sans autorisation du Ged-iteur vous exposerait à la honte et au mépris le plus absolu, voire à un grand coup de pompe dans le fion suivant votre situation géographique, vous avez été prévenus. Notez bien par ailleurs que le Ged-iteur, bien que belliqueux de nature et tout-à-fait imperméable aux opinions des uns et des autres, rappelle que les points de vue exprimés par les personnes interviewées n'engagent que leurs auteurs.